

## 性被害防止教育（1学年）

6月20日（木）に長野県警スクールサポーター 上田署 井出幹夫氏をお招きして性被害防止講話を行いました。

性暴力の被害者にも加害者にもならないために、「危険を察知し回避する力」を育成することをテーマに①現状、事例に学ぶ性暴力被害防止に関する留意事項②インターネットを適切に活用する力③困ったときの相談先の3つのポイントを丁寧にご説明いただきました。

特にSNSの利用についてのトラブルが多発しており、モラルある利用を心掛ける重要性を学びました。

今後は、2・3学年も保健講話として、それぞれの年齢に合わせた「性に関する教育」を進めていきます。



## 小諸市長表敬訪問

6月26日（水）に各全国大会に出場する本校生徒7名が小諸市長に県大会成績報告と全国大会への決意を伝えるために表敬訪問を行いました。

### 【小諸市長 小泉様】

「連覇を目指して追われる立場を意識して頑張ってください。大会まで期間があるので準備と最後の追い込みを頑張ってください。」

### 【小諸市教育長 山下様】

「目標は壁が高ければ高いほど力が出るという人もいます。目標を大きく持ち頑張ってください。」とそれぞれ激励の言葉をいただきました。

### 【生徒代表の意気込み】

「県大会では緊張して思うように力が発揮できなかったのが全国大会では緊張しないように頑張りたいです」



情報処理部

商業計算部



簿記部



レスリング部

